

Congreso nacional de alumnos de Terapia Ocupacional UST se llevó a cabo en la capital regional

FUE LA SEGUNDA VERSIÓN. *El evento contó con unos 200 asistentes, además de invitados especiales y presentaciones de estudiantes de las distintas sedes del país.*

En Valdivia se desarrolló el II Congreso de Estudiantes de Terapia Ocupacional 2024, organizado por la Universidad Santo Tomás (UST). En esta ocasión, la sede de Valdivia de la casa de estudios fue la anfitriona del evento, que reunió a estudiantes, docentes y profesionales de la disciplina en una instancia dedicada a explorar las múltiples facetas de la terapia ocupacional.

Claudia Aros, directora de la carrera de Terapia Ocupacional de la UST sede Valdivia, expresó “estamos contentos y satisfechos, ya que la convocatoria reunió a más de 200 estudiantes de norte a sur del país, con representación de todas las sedes. Además, tuvimos la participación de destacados expositores y la presentación de líneas de investigación, lo que permitió a los estudiantes nutrirse tanto del conocimiento de los especialistas como de los trabajos de sus compañeros”.

Por su parte, Alejandra Jara, directora nacional de Terapia Ocupacional de Santo Tomás, comentó “me voy muy contenta por la calidad de los trabajos presentados, los cuales son fruto del esfuerzo de los estudiantes en un periodo bastante acotado de un semestre. Aunque el



EL HOTEL MELILLANCA, EN EL CENTRO DE LA CIUDAD FUE EL LUGAR QUE ALBERGÓ EL EVENTO DE ESTE SEGUNDO CONGRESO NACIONAL DE ESTUDIANTES DE UST.

“

Estamos contentos ya que la convocatoria reunió a más de 200 estudiantes de norte a sur del país, con representación de todas las sedes....”

Claudia Aros

Directora de carrera Terapia Ocupacional UST sede Valdivia.

trabajo comienza en la asignatura de Diseño y Metodología de la Investigación, solo tienen un semestre para ejecutarlo, lo que hace que estos logros se-

an aún más destacables”.

EXPOSICIONES DESTACADAS

Las actividades incluyeron presentaciones de destacados expositores y ponencias realizadas por estudiantes de la UST. En esto último, se reconoció a la Mejor Ponencia, distinción que recibieron las estudiantes María Mansilla y Valery Aramendiz, de la sede Temuco, por su trabajo titulado “Segregación ocupacional en personas transgénero: una mirada desde la terapia ocupacional”.

Valery Aramendiz, estudiante premiada, señaló que “este segundo congreso fue maravilloso. El primero se realizó en Temuco, y esta vez en Valdivia tu-

vimos excelentes expositores y descubrimos nuevas investigaciones. Para mí, fue muy satisfactorio. Mi mensaje para otros estudiantes es que se arriesguen a presentar sus tesis, investiguen temas novedosos, y lo hagan con toda la vocación posible”.

Cabe destacar que el próximo Congreso de Estudiantes de Terapia Ocupacional de la UST se realizará en Concepción, entendiendo que como instancia no solo representa una oportunidad para compartir conocimientos, sino también para fortalecer los lazos entre futuros terapeutas ocupacionales, promoviendo una visión colaborativa y comprometida con el desarrollo de la disciplina en Chile. 